



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Arche-Noah-Kindergarten erhält Gütesiegel

Landesfamilienministerium zeichnen Evangelischen Kindergarten Arche-Noah als „Familienzentrum NRW“ aus – Knotenpunkt für Bildung und Erziehung

Gronau/Steinfurt, 9. September 2013 – Im Evangelischen Kindergarten Arche Noah erhält die pädagogische Arbeit von Kita-Leiterin Jutta Werges und ihrem 17-köpfigen Erzieherinnenteam jetzt einen neuen Namen: In der Moltkestraße in Gronau freuen sich Kinder, Eltern und Mitarbeitende über die Auszeichnung als „Familienzentrum NRW“. Nachdem die Einrichtung des Trägerverbands der Kindertageseinrichtungen im Evangelischen Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken, kurz Tv-KiTa, die 94 Kriterien umfassende Zertifizierungsphase des Landes mit Bravour gemeistert hat, verleiht das nordrhein-westfälische Ministerium für Familie, Kinder, Jugend, Kultur und Sport der viergruppigen Kita jetzt das Gütesiegel „Familienzentrum NRW“. Als Familienzentrum verbindet der Arche-Noah-Kindergarten die Betreuung von derzeit 80 Kindern mit Angeboten der Familienberatung, der Familienbildung und kooperiert eng mit Gronauer Sportvereinen und Initiativen.

„Mit der Arche-Noah-Kita in Gronau begrüßen wir bereits das siebte Familienzentrum in unseren Reihen“, freut sich Claudia Brinkmüller, Geschäftsführerin des Tv-KiTa. „Damit profitieren immer mehr Eltern von der guten Arbeit der Familienzentren und Kitas in der Region“, ist sich die Diplom-Pädagogin sicher. Die Zentren böten Kindern und ihren Eltern sowohl eine erstklassige Betreuung und Bildung sowie Beratung und Unterstützung im direkten Lebensumfeld. Im flächengrößten Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen zählt der Tv-KiTa heute 19 Kindertagesstätten in den Kreisen Borken (10 Einrichtungen), Coesfeld (4) und Steinfurt (5).

„Unser Team freut sich natürlich sehr über diese Auszeichnung“, weiß Kita-Leiterin Jutta Werges. „Seit über zwei Jahren engagieren wir uns für einen Ausbau unserer Kita zu einem Familienzentrum. Deshalb bin ich heute auch stolz auf die gemeinsame Arbeit von Erzieherinnen und Erziehern, Eltern, Träger und Kooperationspartnern“. Als Zentrum eines Netzwerks verschiedener familien- und kinderunterstützender Angebote wie dem



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Kneipp-Verein, der Stadtbücherei, der Evangelischen Kirchengemeinde Gronau oder dem St.Antoniusstift bietet das Familienzentrum Arche Noah den Eltern und ihren Kindern als Knotenpunkt jetzt frühe Beratung, Information und Hilfe in allen Lebensphasen. In der evangelischen Einrichtung betreuen 18 Mitarbeitende heute 80 Kinder im Alter von ein bis sechs Jahren. Die Kita bietet derzeit Raum für 18 U3-Plätze und konzentriert sich überdies auf die integrative Arbeit mit Kindern. Familienzentren sollen nach Aussage des Landesfamilienministeriums frühe Beratung, Information und Hilfe in allen Lebensphasen ermöglichen und Eltern über die Alltagsnähe der Kindertageseinrichtung entsprechende Angebote leichter zugänglich machen. Derzeit gibt es rund 2.000 Familienzentren in Nordrhein-Westfalen. Weitere Informationen im Internet unter www.tv-kita.de.

35 Zeilen à 82 Anschläge

Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter www.der-kirchenkreis.de.

Evangelischer Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferent Daniel Cord

Kreiskirchenamt
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt

www.der-kirchenkreis.de
www.das-kirchenportal.de

Tel.: 02551-144-22
Fax: 02551-144-21
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de



Evangelischer
Kirchenkreis
Steinfurt
Coesfeld
Borken

Pressemitteilung

Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Knapp 87.000 evangelische Menschen leben im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden sowie Ämter, Dienste und Werke des Kirchenkreises zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Die zentrale Verwaltung des Kirchenkreises ist das zentrale Kreiskirchenamt in Steinfurt.

Pressekontakt

Daniel Cord
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferat
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt
Telefon: 02551 / 144-22
Fax: 02551 / 144-21
oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de
www.der-kirchenkreis.de

Evangelischer Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken
Öffentlichkeitsreferent Daniel Cord

Kreiskirchenamt
Bohlenstiege 34
48565 Steinfurt

www.der-kirchenkreis.de
www.das-kirchenportal.de

Tel.: 02551-144-22
Fax: 02551-144-21
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de